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Kepala sekolah merupakan figur sentral yang menjadi panutan bagi
seluruh tenaga kependidikan. Oleh karena itu harus dipersiapkan kepala sekolah
yang profesional yang mahu dan mampu melakukan perubahan untuk
meningkatkan kinerja guru dengan memperbaiki perencanaan dan pelaksanaan
serta melakukan evaluasi terhadap berbagai program yang dilakukan secara
efektif dan efisien.

Kegiatan supervisi dan motivasi kepala sekolah akan berpengaruh
secara psikologis terhadap kinerja guru, guru yang puas dengan pemberian
supervisi dan motifasi kepala sekolah maka ia akan bekerja dengan sukarela
yang akhirnya dapat meningkatkan kinerja guru. Penelitian ini bertujuan untuk
mengatahui pengaruh dari supervisi dan motivasi kepala sekolah teradap kinerja
guru di SMPIT (studi kasus: SMPIT Babussalam, SMPIT Assofa dan SMPIT Al-
Ulum). Hipotesis dalam penelitian adalah 1. Terdapat Pengaruh supervisi kepala
sekolah terhadap kinerja guru di SMPIT. 2. Terdapat pengaruh motivasi kepala
Sekolah terhadap kinerja guru di SMPIT. 3. Terdapat Pengaruh bersama- sama
dari tindakan supervisi dan motivasi kepala sekolah terhadap kinerja guru SMPIT.

Populasinya dari penelitian ini adalah SMPIT swasta se kota Pekanbaru
yaitu sebanyak 31 sekolah. Dengan pengambilan sampel sebanyak 10% dari total
populasi SMPIT swasta yang ada di Kota Pekanbaru. Metode yang digunakan
adalah metode random sampling maka diperoleh sekolah yang akan menjadi
objek penelitian yaitu SMPIT Babussalam, SMPIT As-Shofa dan SMPIT Al-
Ulum. Sedangkan untuk analisis data digunakan pendekatan analisis korelasi
sederhana dan berganda serta analisis regresi linier sederhana dan berganda
dengan tingkat kesalahan (alpha) 0,5.

Hasil penelitian menunjukan bahwa variabel supervisi dan motivasi
mempunyai korelasi (hubungan) yang signifikan teradap kinerja guru SMPIT,
baik secara terpisah maupun secara bersama- sama yang artinya bahwa supervisi
dan motivasi yang dilakukan seorang kepala sekolah mempengaruhi kinerja
seorang guru. Kemudian dari penelitian ini juga menunjukkan bahwa supervisi
dan motivasi memiliki pengaruh yang linier dan signifikan teradap kinerja guru
SMPIT baik secara terpisah (masing-masing) maupun secara bersama- sama.
Artinya bahwa semakin bagus supervisi dan motivasi yang dilakukan kepala
sekolah maka semakin meningkatkan kinerja guru.
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فيأداء المعلّمينعلى حسنالمدرسةلمديروالدّوافعالإشرافتأثير : )2017(رحمن شاه
والعلوم.المدارس الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدة "بابا السّلام"و"الصّفا"

. شخصيّة محوريةّ لتكون قدوة حسنة يقتدي به جميع المدرّسين والموظفّينالمدرسةمديرلقد كان في يد 
علىويقدرمن حيث أنهّ يرغب في العملتقوم كلّ مدرسة بإعداد المسؤول في إدارة المدرسةأنيجبلذلك،
تمّ تيالّ البرامجختلفلمقييمتّ الو نفيذتّ الو خطيطتّ التحسينب، ويكون ذلكمينالمعلّ أداءلتحسينغييراتتّ الإجراء

ذا سينالمدرّ أداءعلىالمدرسة نفسيّا لمديرافعوالدّ وقد تأثرّ الإشراف .وكفاءةةاليّ بفعّ ذهايتنف . فأيهّم يرضون 
ا يحمل إلى تحسين عينمتطوّ سوف يقومون بوظيفتهم، وكانوا الإشراف والدّوافع ّ . درّسينالمأداء، من حيث أ

المدارس الابتدائيةّ فيأداء المعلّمينعلى حسنالمدرسةلمديرافعو والدّ شرافالإتأثيرمعرفةإلىراسةالدّ هذهدف
من شرافللإتأثيرهناك. 1:هيلهذه الدّراسةةالفرضيّ و . "العلوم"وو"الصّفا"الإسلاميّة المتّحدة "باب السّلام"

مديريمن للدوافعتأثيرهناكو .2. المدرسة الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدةفيالمدرّسين أداءعلىةرسالمدمديري
معا من للإشراف والدّوافعتأثيرهناكو .3.المدرسة الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدةفيالمدرّسين أداءعلىةرسالمد

جميع هودّراسةالهذهمنانكّ السّ .المدرسة الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدةفيالمدرّسين أداءعلىةرسالمدمديري
من٪ 10نةعيّ الأخذطريقعن. مدرسة31بلغ عددها إلىكانباروبدينةالمدارس الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدة بم

أخذطريقةهيالمستخدمةريقةالطّ وكانت . كانباروبدينةالمدارس الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدة بمسكانمجموع
المدارس الدّراسة هيموضوعستكونتيالّ من المدرسة و ،عليهاالحصولتمّ تيالّ المدرسةمنةالعشوائيّ ناتالعيّ 

الباحث استخدامإلى تحليل البيانات سبةبالنّ اأمّ . "العلوم"وو"الصّفا"الابتدائيّة الإسلاميّة المتّحدة "باب السّلام"
.0.5من) ألفا(طأالخمستوىمعيالخطّ الانحدارومتعددةبسيطوتحليلدوالمتعدّ البسيطالارتباطتحليلمنهج

المدارس الابتدائيّة في درّسينالمأداءبكبير) اارتباط(ترتبطلدّوافعواشرافللإالمتغيرّ أنّ هذه الدّراسة نتائجوأظهرت
أداءعلىرتؤثّ دير المدرسة دّوافع لموالالإشرافأنّ بذلك يعنيو ،مفترقا كان أم مقترنا،الإسلاميّة المتّحدة

والمعلمالخطيةteradapكبيرتأثيردّوافعواللإشرافلأنّ أيضاتبينو راسةالدّ هذهمنعرفنا ثمّ ومن . درّسينالم
SMPITالإشرافكلّما تحسّن بذلك أيضا،يعنيو . معاأو) كل(منفصلةبصورةكان سواءدرّسينالمأداءعلى

.درّسينالمأداءلمدير المدرسة وكلّما تحسّن بذلكدّوافعوال

.الانحداروتحليلتحليل الارتباط،درّسينالمأداء،دّوافعالالإشراف،: البحثكلمات
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The school principal is the central figure who becomes a role model for all
educators. Therefore, professionals principals must be prepared especially who
are willing and able to make changes to improve the performance of teachers to
improve the planning, implementation, and evaluation of various programs
carried out effectively and efficiently.

Supervision and motivation activities of the principal will affect
psychologically to the performance of teachers. Teachers who are satisfied with
the provision of supervision and motivation of the principal will then work
voluntarily which ultimately can improve the performance of teachers. This
study is aimed at The Effect of Supervision and Motivation of the Principals
toward the Teachers’ Work Performance at SMPIT (Case Study: SMPIT
Babussalam, SMPIT Asshofa dan SMPIT Al Ulum). The hypotheses are 1. There
is the Effect of Supervision of the Principals toward the Teachers’ Work
Performance at SMPIT. 2. There is the Effect of Motivation of the Principals
toward the Teachers’ Work Performance at SMPIT. 3. There is the Effect
simultaneously of Supervision and Motivation of the Principals toward the
Teachers’ Work Performance at SMPIT.

The population of this research is private SMPIT in the city of Pekanbaru
as many as 31 schools, by taking a sample of 10% of the total population of
private SMPIT in the city of Pekanbaru. The method used is the method of
random sampling with the research objects are SMPIT Babussalam, SMPIT As-
Shofa, and SMPIT al-Ulum. While the data analysis approaches are simple and
multiple correlation analysis and analysis of simple and multiple linear regression
with error level (alpha) of 0.5.

The results indicated that the supervision and motivation variables are
correlated significantly toward SMPIT teachers’ work performance, both
separately and jointly, which means that supervision and motivation performed
by school principals affect the performance of teachers. Then, this study also
shows that the supervision and motivation have a linear, significant influence
toward and teachers’ performance at SMPIT either separately (each) or together.
This means that the better supervision and motivation performed by the principal
then further improve the performance of teachers.
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